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リーダー・次期 IT 推進委員長 依田　訓彦（甲　府）
サブリーダー・次期地区副幹事 大木　勝志（甲府南）

報告者名：北條　正（次期 IT推進委員会委員・甲斐ＲＣ）

依田リーダーより下記事項の説明（スライド利用）
　①　2620 地区における IT推進の経緯
　②　2004 － 05・2005 － 06 過去２年の実績と地区の
　　　現状
　③　2006 － 07 活動方針と概要
　④　具体的ホームページ画面と利用概要
　⑤　IT利用の具体的効果

説明についての質疑応答
Ｑ　韮崎RC：各クラブがホームページを確認したかどうか、ガバナー事務所事務局にわかるのか？
Ａ�　確認はできません。今年度このシステムを活用するかしないかを事前に選択をしていただきます。
活用するクラブでは常にホームページのチェックを行っていることが前提となります。

Ｑ�　富士・新富士・富士宮西RC：先日パソコンは導入されたが、使い方がよくわからず、週一回の
勤務ということもあって活用する自信がない。
Ａ�　まず貸与されたパソコンはサポートが附属していますのでそれを活用しパソコンの設定等を行っ
てください。本来このシステムは、RC会員自身が取り組むべきものであります。ロータリアンと
事務局員とで連携をとり IT推進にご協力ください。１〜２年かけてクラブ内で検討しながら実現
していってほしい。

報告事項
井上年度ガバナー事務所事務局　鈴木さん（甲府南RC）より
・クラブ運営実務の手引きは、基本的に変更はない。
・財団振込先は金額によっても変わるので必ず確認すること。
・国際大会信任状
　①　クラブより代議員選任の場合：各クラブごとに持参すること。
　②　委任状による代理者が出席する場合：５月31日までに井上ガバナーエレクト事務所必着のこと。
・RI ホームページの会員アクセスページへの IDについて
　�現在は、各クラブ会長・幹事の IDを使ってアクセスしていると思うが、本来は不可である。今後、
各クラブ事務局へ正式なアクセス権を交付する予定である。
・関連資料データが入っているCD－ ROMは、各幹事へ送られているはずなので確認のこと。

地区内クラブ、あるいは分区に対する要望事項
　今年度、WEB・電子メールを活用するか、活用しない（従来どおりの事務処理）か、各クラブに
アンケートをとる予定なので協力をお願いしたい。

事務局員部会


